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令和元年度第１回天童市教育委員会協議会について（報告） 

 

日  時  令和元年１２月１９日（木）午前１０時００分 

～午前１１時１０分 

場  所  教育委員会 第一会議室 

出席委員  相澤一彦教育長、井上正信委員、村山晴香委員、 

         松村昌子委員、大内あゆ子委員 

欠席委員  なし 

出 席 者  大内淳一教育次長兼教育総務課長、佐藤亨学校教育課長、 

         熊澤輝生涯学習課長、髙橋清見学校給食センター所長、 

         事務局（教育総務課職員） 

 

協議事項  令和２年度教育委員会重点施策について 

 

＜教育長あいさつ＞                           

 

 おはようございます。 

 間もなく冬至を迎える時期になりました。１年間、ご尽力いただきありがと

うございました。 

 来年は、オリンピックイヤーになります。 

 最近、大学入試について話題となっており、英語の４技能試験が延期されま

したが、受験生の身になって検証を行っていただきたいと感じました。また、

記述式の試験を導入しないことは、探究型の学習を進めるうえで、生徒への負

担と不安が多くなるため、大変残念に思っています。 

 さて、まず初めに、月報の１月号に書かせていただいた「チームで取り組む」

についてお話しさせていただきます。 

 校長先生との面接の中で、学力向上やいじめ等の取り組みについて、任せき

りの所があるものと危惧し書かせていただいたものです。 

 次に、後ほど報告もさせていただきますが、市議会定例会での教育委員会に

関連する質問について、簡単にお話しさせていただきます。 

１つ目として、LGBTQ+への対応についての質問がありました。 

 このことは、特別支援教育の中で、ニーズや人権に配慮した対応が出来るも

のと考えております。 

 ２つ目は、家屋が連坦しない通学路への対応についての質問がありました。 

 トイレなどの建物について、管理上の問題もあることから、設置することは

難しいと考えております。また、トイレを済ませてから帰宅するように児童生

徒への指導を行いたいと考えております。 

 ３つ目の学校施設設備の老朽化等については、後で報告させていただきます。 

むすびに、所管の仕事の基本を確実に遂行することが大切であると改めて感
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じておりますし、来年も行っていきたいと考えております。 

今年１年間のお礼を申し上げ、あいさつといたします。 

 

＜ 協 議 ＞                              

 

協議事項  令和２年度教育委員会の重点施策について 

 

 協議内容 

井上委員  ： 英語４技能検定に事業に関して、今年度試行しての課題

等はありますか。また、検定後の指導体制はどうですか。 

学校教育課長： 検定後の課題や意見については、現在集約中ですが、ま

だ導入の意図が浸透していない部分もあるため、丁寧に指

導を行いたいと考えています。また、教科を教える先生の

意識付けにもなっているようで、効果を感じているところ

です。 

井上委員    ： 英語が嫌いにならないように、また、学校の押し付けに

ならないように配慮をお願いします。 

 

＜ 報 告 ＞                              

・ 天童市教育振興基金の対象事業の審査結果について 

 

天童市教育振興基金の対象事業の審査結果について、令和２年度に係る審

査内容を資料により報告。 

 

  質疑等なし 

 

 

教育長：他には無いようですので、第１回教育委員会協議会を終了します。 

 

 

 

 

 

 

 


